



Viehschauplatz an ehemaliger Hauptstrasse

Zur Geren-Liegenschaft gehörende, bis zum Aussichtspunkt Horst reichende Wiese, auf der im Herbst die sehr gepflegte Gemeinde-Viehschau (grösste Viehschau im Kanton) stattfindet. Am Jahrmarkt, am letzten Montag im September, fahren hier die Schwellbrunner Bauern mit ihren Tieren auf, ein grosser Teil von ihnen sennisch. Erstmals wurde 1875 eine Gemeinde-Viehschau abgehalten. Seit 1885 findet sie jährlich statt. Die Wiese auf der Geren war zudem immer wieder Austragungsort von Festen (z.B. Kinderfest, kantonale Turn-, Sänger- und Schwingfeste). Im späten 19. und frühen 20. Jahrhundert diente sie dem Turnverein als Trainingsplatz. Sie liegt an einem um 1740 ausgebauten Weg nach Herisau, der bis zur Anlage der heutigen Strecke 1843 als Hauptstrasse diente.

4